



大砂土中だより

はっ らっ
澗 刺 と



さいたま市立大砂土中学校

048-684-8004

<http://osato-j.saitama-city.ed.jp>

No.11 令和4年3月1日号

卒業式に向けて

校長 高山 裕子

校内に差し込む穏やかな日ざしに、いつしか春の訪れを感じる季節となりました。

未だまん延防止等重点措置が適用された状況ではありますが、3年生は2月末の公立受検を皆で支え合い、励まし合いながら乗り越えてくれました。そして、いよいよ義務教育最後の1ヶ月を迎えています。

中学校には年間を通して様々な学校行事があります。その中で、私自身が最も大切にしたい行事は「卒業式」です。生徒の皆さんにとって「卒業式」は人生の大切な節目となるはず…厳粛でありながらも希望に溢れ、そして心温まる式にするために、卒業生はもちろん、在校生の皆さんにもぜひ実行して欲しいことがあります。それは、互いに感謝の気持ちを伝える、ということです。

3年生の皆さん、進路選択という大きな決断をするにあたって、あなたを支えてくれた人は誰ですか？一緒に考え、支え励ましてくれたその人に感謝を伝えることはできていますか？

誰にでもきっと「ありがとう」を伝えたい人はいると思います。もちろん、伝え方は人それぞれでいいのです。日頃は照れくさくて、なかなか感謝を伝える事ができなくても、今回ばかりは特別ですよ。義務教育を終える大きな節目の卒業式です、ぜひ心からの感謝をあなたらしく大切な人に伝えてください。

1・2年生の皆さん、大好きな先輩やお世話になった先輩方は間もなくこの大砂土中を巣立っていきます。最も身近な人生の先輩から受けた影響は、誰もが少なからずあるのではないのでしょうか。そして、中学生という多感な時期だからこそわかり合える、感じ合えることがあったことでしょう。

在校生の皆さんは、「ありがとう」という気持ちを先輩へ伝えると同時に、その感謝を次の世代へつなげるために、大砂土中のためにあなたができることを考えましょう。そして、考えたことを先輩たちの前で行動として起こしてみましょ。先輩たちはきっと温かくも厳しい目で後輩のあなたを見守ってくれるはずですよ。

私たちの大砂土中学校が、未来に向かって伸び続けていけるように。

【表彰の記録】

『令和3年度 埼玉県小中学校等児童生徒美術展 さいたま市地区展覧会』

平面作品の部

特選	和田 大輝	「日本図」		
入選	中本 侑希	諸井 莉沙	飯田 妃夏	
	内藤 千花也	岩橋 結愛	近藤 優奈	
	吉田 桃花	大家 柚七	宮本 彩美	
	青木 香奈	佐々木瑠花	青沼 王頼	



立体作品の部

特選	徳久 凛乃	「おじいちゃんおばあちゃんへのごちそう」		
入選	角野 真柚	米川 芙羽	中谷 碧	
	松島 涼音	内藤 安紀	厚沢 卓海	
	倉持 円香			

『令和3年度 第17回見沼区児童生徒美術展覧会』 出品作品

平面作品の部

畑川 桃花	渡邊ひかり	飯田 美法
藤江 奏后	石橋 葵	大原 那珠



立体作品の部

中園 祐真	米川 響羽	岡崎俐央菜
渡辺 美羽	廣瀬 楓	小畑 昊士

『令和3年度埼玉県読書感想文コンクール』

入選 畔上 哲矢

『第21回さいたま市理科教育研究発表会（児童生徒の部）区審査会』

優良賞	内山 陽介	藤田 龍	栗原 晴規
	竹内 凌介	根岸 翔汰	二瓶 桜樹
	塩野目美佑		

『第74回埼玉県書きぞめ中央展覧会』

優良賞 村上 莉菜 倉持 円香

『令和3年度さいたま市書きぞめ展』

推薦賞	村上 莉菜	倉持 円香	
特選賞	池田美優華	井出 彩菜	萩原みひろ
	秋元 陽向	楠 えみり	長井 柚寧
	石川 咲菜	青木 香奈	渡辺愛衣留
	宮島 美帆	齋藤 心羽	内藤 安紀
	吉原 綺音	栗田悠紀翔	小田桐萌夏
	平川 大智	大原 那珠	角野 真柚
	廣瀬 楓	今井ゆりか	梯 陸人



優良賞	熊谷菜々香	関根 雫叶	中村 優希
	大垣琥太郎	早志 元希	新庄 奏風
	高岡 柚子	宮庄沙彩良	平川すみれ
	鎌野 毬	切石りんご	山田 莉緒
	榎本 花楓	藤井 美咲	池田 友雅
	石橋 葵	神田 りさ	



【PTA植栽活動について】

2月3日（木）10時からPTA卒業準備委員会主催による「PTA植栽活動」を行いました。この取組は、卒業を迎える3年生のために、少しでも会場やその周辺を華やかにしたいという思いで例年実施しております。本年度は、約10名の保護者の方の参加の下プランターに色とりどりの花々を飾りました。



【学校保健委員会】

2月3日（木）に学校保健委員会を行いました。1年生は「歯の役割・歯のみがき方について」、2年生は「ストレッチ」について、保健委員の生徒がパワーポイントを活用して発表しました。指導者の学校医黒須先生からは、新型コロナウイルス感染症の関係で校務が重なってしまい書面という形でご指導いただきました。1年生の発表では、「むし歯菌や歯周病菌は、体の中に入り込むと様々な病気を引き起こすことがあるため、歯みがきで口の健康を守りましょう。」2年生の発表では、「毎日ストレッチすることで柔軟性が高まり、血行促進につながり、勉強時などのリフレッシュにもなります。」等大変よいレポートであるとお褒めの言葉をいただきました。



【第73回卒業式について】

3月15日（火）に予定しております卒業式については、新型コロナウイルスの感染状況を鑑み、感染症対策を万全に期した上で卒業生とその保護者1名、在校生の代表者、教職員、来賓者数名で実施いたします。